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 #727 Василий  Гоч.  Школа  Причинности,  Рунная  Азбука.  Путь  к

целительству. Контакты с инопланетянами.
 
5 ноября 2024 года
 
Участники:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Дмитрий  Леонидович  Зырянов  –  психолог,  парапсихолог,  целитель,  эль-мастер

Школы Причинности;
Василий Павлович Гоч – невоплощённый Дух основателя Школы Причинности,

учёного.
 
00:00 Начало видео. 
 
00:20 Фрагменты конференции.
«Как только какое-то учение начинает считаться истинным и полноценным, оно

перестаёт развиваться…»
«Я всегда видел мир по-другому, чем окружающие меня дети в той деревне, где я

родился, и от этого у меня было мало друзей (показывает, что ему неинтересно с ними)
…»

«Для мальчика, которого воспитывает мама, она богиня, госпожа и вообще её слово
– закон. И вот эти формы поведения во взрослом мужчине никуда не деваются, они просто
переходят на другой уровень, поэтому в присутствии женщины такой мужчина чувствует
себя по-другому, чем в присутствии просто мужчин».

 
01:20 Представление участников.
Дмитрий: Приветствую  всех  слушателей  и  зрителей,  кто  пришёл  на  эту

конференцию. Я Зырянов Дмитрий Леонидович, психолог, парапсихолог, целитель, веду
приёмы и консультирование  людей уже  более  30-и лет.  А  также  являюсь участником
Школы «Кассиопея» и прошёл уже третью ступень общения с Высшим Я. Помимо того,
что  важно  для  сегодняшней  конференции,  я  также  являюсь  Эль-Мастером  в  Школе
Причинности, об этом сегодня будет речь.

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут  Ирина Подзорова,  я  являюсь
контактёром с внеземными цивилизациями, с Духовным миром и с тонкоматериальными
цивилизациями.  Сегодня  по  просьбе  Дмитрия  и  многих  подписчиков  мы  решили
поговорить с невоплощённым Духом, который в своём последнем воплощении на Земле
был известен как учёный Василий Гоч. Я правильно произношу его фамилию?

Дмитрий: Да, Василий Павлович. [Василий Павлович Гоч – доктор биологических
и  технических  наук,  автор  около  600  научных  работ  и  монографий  по  теории
причинности, физике, философии, математике, эниобиологии и лингвистике, а также по
теории бизнеса; основатель Школы Причинности].

Ирина: Да,  Василий Павлович Гоч. Мне предоставили его данные, я попросила
кураторов найти его в Духовном мире, и он согласился прийти.

Дмитрий: Хорошо.
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Ирина: Он сейчас  здесь  присутствует,  приветствует.  Дмитрий,  он  приветствует
тебя и благодарит за то, что ты являешься одним из самых преданных его учеников.

Дмитрий: Благодарю за такое признание. И хотел бы начать наше общение с такой
фразы, которую Василий Павлович когда-то произнёс: «Когда два человека идут к Богу,
они обязательно встретятся». И вот сейчас, видимо, мы с вами и встретились.

 
03:27 Василий Гоч о своих духовных уровнях.
Дмитрий: У меня есть к вам несколько вопросов.
Ирина: Он ждёт вопросы.
Дмитрий: Первый вопрос. Довольны ли вы тем, как прожили свою жизнь, какой

путь прошли и насколько выполнили свои задачи воплощения?
Ирина (Василий Гоч): Я доволен своим воплощением на этой планете, на планете

Земля,  так  как полностью выполнил и даже перевыполнил свои планы воплощения,  и
сделал даже больше,  чем запланировал  для своего духовного развития и для развития
земной цивилизации.

Дмитрий: Здорово! А на каком уровне вы развоплотились?
Ирина (Василий Гоч): На 23-м.
Дмитрий: Это очень высоко. Практически Архангел.
Ирина: Да, 23-й, я напомню, это Архат, то есть Дух, который в Духовном мире

руководит эгрегорами уже на уровне политических и религиозных эгрегоров.
Дмитрий: И вы, действительно, здесь, на Земле, создали, можно сказать, эгрегор,

который до сих пор работает.
Ирина (Василий Гоч): Да, у меня был не один проект и не один десяток мелких

подпроектов, которыми я руководил.
Дмитрий: С какого уровня вы воплотились, пришли на Землю?
Ирина (Василий Гоч): Я воплотился с 14-го уровня.
Дмитрий: Вы очень хорошо поднялись. Конечно, вы довольны своей жизнью.
Ирина: На девять уровней. Вот видите – обращаюсь ко всем, кто говорит, что на

этой  планете  невозможно  подняться,  а  только  все  опускаются  –  видите,  оказывается,
возможно!

Дмитрий: Да, это точно. Вы являетесь примером.
Ирина (Василий Гоч): Да.
 
05:14 Василий Гоч о своём контактёрстве и творчестве.
Дмитрий: А кто  был  вашим куратором  в  этом воплощении,  и  являлись  ли  вы

контактёром?
Ирина (Василий Гоч): Да.
Дмитрий:  А с кем вы контактировали, с какой-то конкретной цивилизацией, или

это была группа плазмоидов?
Ирина (Василий  Гоч):  Я  был  универсальным  контактёром,  со  многими

цивилизациями контактировал. Из инопланетных назвать?
Дмитрий: Которые, может быть, известны как-то.
Ирина (Василий  Гоч):  С  планетой  Шимор  и  с  планетой  Бурхад  (сначала  с

Шимором, потом с Бурхадом). Из плазмоидных цивилизаций у меня было 17 основных
кураторов,  а  вообще  я  контактировал  больше,  чем  с  пятью  сотнями  цивилизаций
плазмоидного  типа,  они  время  от  времени  приходили  и  передавали  информацию
(показывает, что в стихах).

Дмитрий: А, да, вы писали рубаи.
Ирина: И ещё в детстве тоже стихи писал. Показывает, как ребёнок сидит, смотрит

на закат Солнца и пишет о нём.
Дмитрий: Интересно.
Ирина (Василий Гоч): И ещё у меня были кураторы в Духовном мире – Архангел



Михаил и Архангел Метатрон, и сейчас я с ними встречаюсь, они ко мне приходят.
Дмитрий: Интересно, здорово! А какая цивилизация помогла вам создать Школу

Причинности?
Ирина (Василий Гоч): Все. Я был их сотворцом.
Дмитрий: Понятно.
 
06:52 Система рун Василия Гоча.
Дмитрий: Вы создали Рунную Азбуку, систему новых рун. Сейчас эти руны, как

вы считаете, актуальны? И какую они энергию несут?
Ирина (Василий  Гоч):  Они  актуальны  для  изменения  материальных  свойств

веществ  и  для  изменения  энергий  пространств  (показывает  что-то  типа  чёрточек,  как
руны).

(Ирина)  Я  просто  видела  скандинавские  руны,  славянские  руны,  это  что-то
похожее, можно сказать, потому что я не совсем разбираюсь, он мне показывает картинки.
Да, это на их основе, но было внесено новое, какие-то новые руны.

Для чего они нужны, как они меняют вещество?
(Василий Гоч) Нанесённые на предмет в специальной рунной формуле, они влияют

на излучение данного вещества, и этот предмет создаёт вокруг себя гармоничное поле.
Дмитрий: Да, так и есть, именно так и работают с рунами.
Ирина: Интересно отвечает.
Дмитрий: А  сейчас,  своим  взглядом  из  тонкого  мира,  вы  хотели  бы  что-то

добавить к своим учениям или считаете,  что ваша Школа и учение уже полноценны и
могут у людей развиваться такими, какие есть? Есть что-то добавить?

Ирина (Василий Гоч): Как только какое-то учение начинает считаться истинным и
полноценным, оно перестаёт развиваться.

Дмитрий: Оно в процессе, идёт развитие уже?
Ирина (Василий Гоч): Я дал основу, а дальше вы, мои ученики призваны всеми

гармоничными  силами  Вселенной,  которые  ведут  к  стабилизации  общества  и  всего
Мироздания, призваны к пополнению этого фонда информации.

Дмитрий: Очень хорошо. Как всегда, объёмный ответ и краткость.
Ирина: Такие  мысли,  действительно.  Я хочу сказать,  что  с  каждым Духом  по-

разному приходится контактировать. Потому что даже если Духи на одном уровне, всё
равно у них остаются как бы личностные черты и свои вибрации индивидуальные.

 
09:45 Василий Гоч о своём развоплощении.
Дмитрий: Остались ли у вас на Земле потомки или родные по крови люди? И было

ли у вас запланировано рождение детей?
Ирина: Нет. Не подтверждает.
Дмитрий: Хорошо. Ваше развоплощение произошло сразу вскоре после семинара,

который  проводили  вы  сами.  Чувствовали  ли  вы  скорый  уход,  или  это  было  для  вас
неожиданностью?

Ирина (Василий Гоч): Чувствовал. Я вышел на семь месяцев раньше, чем это было
запланировано мной в Духовном мире.

Дмитрий: Но при этом выполнили большую работу, больше, чем планировали.
Ирина (Василий Гоч): Почему я вышел на семь месяцев раньше? Потому что в этот

день  сложились  энергопространственные  порталы,  энергетические  вихри,  которые
помогли мне легко, без страданий (показывает) уйти от тела (показывает, что он сидит в
комнате, не боится, а ожидает выхода из воплощения).

 
11:08 Василий Гоч о своих прошлых воплощениях.
Дмитрий: А  были  ли  у  вас  ещё  воплощения  на  Земле,  и  были  ли  среди  них

значимые?



Ирина (Василий Гоч): На Земле я воплощён третий раз.  Именно на Земле. Моё
предыдущее воплощение, на котором я достиг 14-го уровня, было на планете Шимор. Я
там был воплощён в тело женщины, которая занималась наукой (показывает её).

(Ирина) Так, что за наука?
(Василий  Гоч)  Составляла  звуковые  формулы  для  изменения  материальных

объектов, что-то наподобие мантрологии. На самом деле, на Шиморе это один из разделов
физики, только называется «Психофизика». Психофизика – это наука о влиянии Души на
материю.

Дмитрий: Что-то сродни квантовой физике.
Ирина (Василий Гоч): И эта женщина (показывает) на Шиморе занималась такой

наукой. В женщину эту я воплотился с 10-го уровня.
(Ирина) То есть он поднялся на четыре.
(Василий Гоч) А до женщины я был воплощён на территории Германии в 1612-м

году, я был солдатом, мужчиной (показывает мужчину), а потом ушёл в монастырь (что-
то типа католического монастыря) и там погиб от эпидемии чумы (эпидемию показывает,
все умирали).

Я  попал  оттуда  на  10-й уровень,  так  как  участвовал  в  сражениях  и  боролся  за
справедливость.

А до этого два моих воплощения на Земле были одно в Египте за тысячу лет до
рождества Христова (показывает женщину тоже, которая была жрицей богини Бастет).

И ещё одно воплощение было за две тысячи лет до этого, то есть пять тысяч лет
назад, на территории Японии (Дальний Восток показывает, переселенцев с континента в
Японию, мужчину, мореплавателя).

Дмитрий: Понятно. Хорошо, интересно.
 
14:43 Василий Гоч о своих контактах с инопланетянами.
Дмитрий: А как вы пришли к тому, что стали целителем, учёным? Что в детстве

способствовало этому? Кто больше всего повлиял на ваш жизненный путь?
Ирина (Василий Гоч): Моё Высшее Я (показывает) c детства посылало желания

заниматься развитием интеллекта, познавать. И благодаря своей внутренней энергетике я
всегда видел мир по-другому, чем окружающие меня дети в той деревне, где я родился. От
этого у меня было мало друзей (показывает, что ему было неинтересно с ними). Потому
что моё Высшее Я с детства мне посылало импульсы и желания, чтобы я меньше времени
проводил с друзьями и больше времени посвящал изучению наук.

Дмитрий:  Да, так часто бывает. А как вы поняли, что у вас особая задача в этом
воплощении?

Ирина (Василий Гоч): Когда мне было уже почти 10 лет, двух месяцев не хватало
до десяти лет, я встретил инопланетян. Это был физический контакт, и это был Шимор
(показывает,  как  он  деревне  живёт,  вышел  куда-то  вечером,  показывает  картину:
лесополосу,  лесок,  гуляет  там и увидел светящийся  шар,  который спускался  с  неба,  и
замер на месте).

А потом я увидел очень красивого человека в блестящем костюме, но у него было
очень красивого цвета синее лицо, как небо. Я, как увидел его, сразу понял, что если у
него лицо цвета неба, то он и сам прилетел с неба (интуитивно понял).

Он подозвал меня к себе (показывает, что тот знаками его подзывает), я пошёл к
нему. Он говорил, но на другом языке, и перевод был из коробочки.

(Ирина) Из переводчика я сейчас уже буду говорить, потому что вижу, что он мне
показывает.

(Василий Гоч)  И он мне сказал,  что  я жил на их планете,  и  что мне установят
устройство, которое будет помогать принимать сигналы с других планет.

Дмитрий: Что-то вроде чипа?
Ирина: Да.



(Василий  Гоч)  Мне  было  очень  интересно,  я  заинтересовался  и  попросил  его
показать мне другую планету. Он сказал: «Хорошо, это не займёт много времени. Только
я прошу тебя никому об этом не говорить, потому что это может вызвать расстройство
твоих родных – мамы, папы, они испугаются,  потому что не готовы к существованию
нас». Он мне так сказал. Я согласился. Мы с ним зашли в этот шар (показывает круглый
корабль, я просто таких не видела, он такой круглый и на трёх ножках стоит).

И мы с ним посетили лунную базу. Потом мы с ним встречались ещё три раза, но
это уже было позже. Мы были два раза на Шиморе и один раз на Бурхаде. На Бурхаде
меня привели в такую комнату, где активизировали мозг в капсуле. Мне уже было 13 лет.
После этого я стал  по-другому видеть  мир,  и у меня появилось  желание,  способность
путешествовать вне тела.

Дмитрий: Астральные путешествия.
Ирина (Василий Гоч): Мы потом встречались уже с этими инопланетянами, когда я

спал, но это были такие сны, как будто наяву.
Я сдержал своё обещание и не рассказывал об этих контактах, но я о них помнил

(показывает,  что  память  ему  сохранили).  А  когда  я  начал  свою  общественную
деятельность, то уже стал понимать, почему мне велели не говорить об этом: чтобы не
оттолкнуть людей от той информации научного плана, которая мне идёт. Я просто бы себя
дискредитировал.

Дмитрий: Конечно.
Ирина: Интересно?
Дмитрий: Да, интересно.
Ирина (Василий Гоч): Я был больше научным работником, а не эзотерическим.
Дмитрий: Да, больше науками занимались.
Ирина: Да. А потом уже, когда я стал взрослым, когда учился в институте, ещё в

студенческие  годы я  начал  контактировать  с  Архангелами  (показывает,  как  чувствует
присутствие высокого Духа, и ему имя идёт, были и такие контакты).

Я  интуитивно  понимал,  что  следует  делать,  как  настраивать  контакт  (не  было
обучения специального), и получал информацию. Они ко мне приходили, и я записывал
информацию.

Дмитрий: Так. Продолжаем?
Ирина: Да.
 
22:26 Василий Гоч о своей системе матриц и её применении.
Дмитрий: Вы  создали  систему  матриц  по  работе  с  причиной.  Как  вы  сейчас

считаете, вот это – правильная система матриц, где нужно работать с образом, со словом
человека, с помощью рук тоже? Как вы видите сейчас эту систему матриц?

Ирина (Василий Гоч): Правильная относительно чего?
Дмитрий: Действительно ли это тот метод, который помогает устранить какие-то

влияния на человека или его неправильные духовные направления в жизни?
Ирина (Василий Гоч): Это инструмент.
Дмитрий: Это инструмент. Да, так же вы говорили и при жизни.
Ирина (Василий Гоч): Это инструмент, которым можно как принести пользу, так и

нанести вред, как и любым инструментом. Любая формула, состоящая из образов, слов,
мыслей, цифр и так далее направлена на активацию определённой чакры. Всё это было
взято из науки Межзвёздного Союза, но интегрировано с помощью моего мозга, моего
разума  в  земную  действительность.  Потому  что  кроме  контакта,  кроме  микрочипа,
который мне, кстати, установили, я ещё изучал множество литературы по разным темам, в
том числе по восточным религиям (показывает,  как интересовался йогой, читал разные
эзотерические вещи).

Когда мне приходила информация, я её мог переводить с их языка образов, потому
что они же мне образами говорили, на язык, понятный людям, и создал системы, которые



подходят по вибрациям, по внутренним характеристикам именно для землян.
Дмитрий: Понятно очень, хорошо.
 
25:05 Василий Гоч об НЛО.
Дмитрий: А как сейчас вы относитесь к НЛО и их подключению к полю человека?

Потому что в матрицах это считается негативным образом, когда имеется подключение.
Ирина: Говорит, что НЛО разные бывают.
(Василий Гоч) Я не ко всем относился негативно. Ты же знаешь, что есть люди

именно с негативным опытом встреч, с абдукциями и так далее. Конечно, как человек, как
я мог относиться к этому? Мне хотелось защитить людей от тех цивилизаций, которые
злоупотребляют своим положением. Но я всегда знал, что есть цивилизации, которые нас
создали, которые нас поддерживают, и от них не требуется никаких защит.

Дмитрий: Хорошо.
 
26:02 Понятие «горизонт событий».
Дмитрий:  А вот сейчас что бы вы могли сказать о таком образе,  как «горизонт

событий»? Что мы все проходим через «горизонт событий», и в том числе ковид – это
было прохождение.

Ирина (Василий Гоч): Это название на языке, понятном для теоретиков-физиков,
философов, определённого этапа квантового перехода.

Дмитрий: Квантовый переход, понял.
Ирина (Василий Гоч): Да. Это горизонт событий, потому что событийный ряд в

этом горизонте, он как бы ускоряется и уплотняется.
Дмитрий: Понятно.
 
26:44 Василий Гоч о созданном им эгрегоре.
Дмитрий: Вы основали новую науку, совершенно новую – науку тотальности. Это

тоже было частью вашего предназначения?
Ирина (Василий Гоч): Да. У меня было много проектов, и все они были частью

глобального  плана  для  Земли,  который  ещё  принесёт  пользу,  будет  приносить  пользу
после моего ухода в Духовный мир многие столетия.

Дмитрий: Да, похоже на то.
Ирина (Василий Гоч): Я просматривал в Духовном мире будущее нашего эгрегора

(у каждой Школы и проекта есть свой эгрегор). Оно очень светлое. Потому что в будущем
всё  больше  и  больше  людей  науки,  людей  искусства  и  людей,  которые  занимаются
простыми рабочими специальностями, будет приходить к этим знаниям и черпать из них
пользу для ума и для тела.

Дмитрий: Что уже и происходит.
Ирина: Он в будущее посмотрел.
Дмитрий: Конечно. Тенденция к расширению есть.
Ирина (Василий  Гоч):  И  это  будет  ускоряться,  потому  что  квантовый  переход

наращивает энергетическую плотность событий, вектор которых направлен вверх, то есть
которые ведут к духовному развитию.

 
28:40 Василий Гоч об именах.
Дмитрий: А вы сами сейчас являетесь куратором для кого-то?
Ирина (Василий Гоч): Да, но моё духовное имя не Василий, это просто одно из

моих воплощений. Я Ангел 23-го уровня (крылья показывает, опять же понятно, что это
образ, конечно, они ему не нужны, чтобы летать).

Но при контакте с людьми мы, Ангелы, всегда показываем крылья, потому что это
символ полёта. Моё духовное имя Пантахиил.

(Ирина) Панта-хиил. По моему восприятию.



(Василий Гоч) У нас множество Ангелов представляются такими именами, которые
понятны землянам. Вот Пантахиил – это как раз имя того Ангела, которым я являюсь. А
вообще, конечно, имя для нас – это просто одно из свойств сущности.

Дмитрий: Как погоны.
Ирина (Василий Гоч): И оно может меняться (показывает,  как в зависимости от

свойств имя может меняться). Как и у вас в материальном мире, например, на работе тебя
зовут одним именем, дома другим именем, или есть какие-то прозвища.

 
30:22 Василий Гоч о своих учениках и о женщинах.
Дмитрий: Кто-то для вас остался сейчас значимым среди ваших учеников? Может

быть, вы кому-то хотели бы передать какой-то привет или пожелание?
Ирина: Показывает  просто  людей,  толпу  людей,  которые  стоят  под  белым

куполом.
(Василий Гоч) Ты хорошо знаешь, что я ко всем относился ровно.
Дмитрий: Да.
Ирина (Василий Гоч): Ко всем относился одинаково, и у меня не было тех, кого

называют «любимчиками», которых я бы приближал к себе, потому что я с детства знал о
единой человеческой природе.

Я хочу обратиться  не  только к  ученикам,  я  хочу обратиться  ко  всем людям.  Я
считаю не только вас своими учениками, но и себя – вашим учеником. Я ведь многому
научился,  передавая  вам  информацию  (показывает  свою  деятельность:  конференции,
написание книг, курсы, ответы на вопросы).

В  этой  обучающей  деятельности  он  тоже  обучался  (путешествия  показывает,
любил путешествовать).

Дмитрий: Это точно, да.
Вот  такой  интересный  вопрос.  У вас  в  этом воплощении  как  бы не  сложились

отношения с женщинами. Но образу женщины вы придавали особое значение, говоря, что
«это врата в небо или в ад». Есть ли тут какие-то причины ваших отношений с женой?

Ирина (Василий Гоч): Нет.
Дмитрий: Это просто информация личностного роста такого?
Ирина (Василий Гоч): Женщина для меня была больше матерью, порождающим

началом.  Я  всегда  с  большой  теплотой  и  любовью  относился  к  своей  матери,  и  все
женщины сравнивались именно с ней. Я сравнивал их с ней, потому что в любой женщине
я видел порождающее начало, то есть такую как Вселенную.

Что касается «ворот в ад или в рай», как ты сказал, то это образное выражение.
Потому что женщина – это Душа, воплощённая в женское тело, которая тоже может либо
идти по пути эволюции, по пути духовного развития, либо, наоборот, уходить в хаос, в
неразбериху, в инстинктивное начало.

Женщина  вызывает  сильные чувства  у  мужчин,  это  вполне  естественно,  ведь  у
мужчин есть  инстинкт,  который проявляется в  притяжении к женщине.  Это только на
первый  взгляд  мужчина  властвует  над  женщиной,  на  самом  деле  всё  наоборот.  Если
мужчина влюблён, он свою власть легко отдаёт женщине, сам с удовольствием отдаёт,
причём власть над собой. Ты же прекрасно знаешь, на что способен влюблённый пылкий
юноша?

Дмитрий: Да, конечно.
Ирина (Василий Гоч): И не только юноша.
Дмитрий: Все мы герои, да.
Ирина (Василий Гоч): Ты слышал такие истории о влюблённых девушках?
Дмитрий: Девушки тоже настолько привязчивы, что могут.
Ирина (Василий Гоч): Но именно вот такие поступки?
Дмитрий: Нет, нет, это свойственно именно мужчинам.
Ирина (Василий Гоч): Всё-таки они отличаются.



Дмитрий: Да.
Ирина (Василий Гоч): Потому что для нас, мужчин (ты сам мужчина, и я думаю, со

мной согласишься) женщина всегда немного богиня.
Дмитрий: Да, непознаваемая.
Ирина (Василий Гоч): Любая. Есть внутри мужчины, хотя он очень сильный по

сравнению с женщиной, он сильный, уверенный в себе, сильнее её физически, но у него в
душе всегда отношение к женщине настроено ещё в детстве, когда он смотрел снизу вверх
на маму.

Дмитрий: Да, во всех видит маму.
Ирина (Василий  Гоч):  Для  мальчика,  которого  воспитывает  мама,  она  богиня,

госпожа, и вообще её слово – закон. И вот эти формы поведения во взрослом мужчине
никуда  не деваются,  они просто переходят на другой уровень,  поэтому в присутствии
женщины мужчина чувствует себя по-другому,  чем в присутствии просто мужчин. Это
абсолютно у всех, просто все по-разному это чувствуют.

Вот поэтому я и сказал, что если эта женщина ведёт к Свету и сама идёт к Свету,
если сама женщина  идёт  к  Свету,  повышает  свои вибрации,  развивает  в  себе  любовь,
принятие, благодарность, все светлые качества, то она и своего мужчину, который рядом с
ней, будет заряжать этими энергиями. И тогда это будет женщина – «ворота в рай».

А  если  она  будет  развивать  в  себе  противоположные  чувства:  обиду,  страх,
ненависть,  жадность,  зависть,  негативные  (показывает  понижение  вибраций),  то  тому
мужчине, который рядом с ней, будет очень тяжело удержаться на высоких вибрациях,
потому что она будет тянуть его вниз. Очень трудно, это нужно иметь очень большую
веру в Бога, веру в Свет, в Любовь, чтобы такую женщину вытянуть. Женщина быстрее
мужчину вытянет наверх, чем наоборот, потому что вот этот врождённый инстинкт, вот
эта привычка видеть маму в женщине, она не даст ему быть твёрдым.

Женщинам в этом плане проще, потому что воспитанием детей, что мальчиков, что
девочек, занимаются обычно женщины, больше занимаются. Поэтому папа для девочки –
он несколько дальше, чем мама, и поэтому отношение к мужчинам у женщин не такое.
Часто  для  женщин  мужчины  (в  зависимости  от  отношений  с  отцом)  –  это  такие
непонятные существа (так как отец обычно редко появлялся в жизни дочери),  которых
хочется изучить, но перед ними нет преклонения, как у мальчика было перед мамой.

(Ирина) Итак, что ты скажешь?
Дмитрий: Всё верно. Семейная манипуляция.
Ирина: Ну, что, смешно?
Дмитрий: Смешно, интересно.
Ирина (Василий  Гоч):  Поэтому  я  много  раз  видел,  как  те  мужчины,  которые

духовно развивались и имели жён, которые были более материалистичные, стоило такой
жене чуть повысить голос на мужчину, он сразу даже как будто становился ниже ростом
(показывает) и готов был её слушаться. Потому что у него было в подсознании: если мама
кричит, она может лишить любви.

Как тебе такое?
Дмитрий: Да, интересно, всё так и есть. Познавательно.
Ирина: Да, интересно, благодарю за подробный рассказ о мужчинах и женщинах и

их отношениях. Это, по крайней мере, оригинально звучит.
(Василий Гоч) Просто люди не все осознают, что в 90% случаев их поведением

руководит  подсознание.  Лишь  у  осознанных  людей,  каждое  мгновение  включающих
осознание  (понимание,  кто  они,  где  они  и  для  чего  живут),  этот  процент  начинает
снижаться.

Дмитрий: Проснувшиеся.
 
41:19 Василий Гоч о Ноевом Ковчеге.
Дмитрий: Вот  такой  вопрос  интересный  ещё.  Вместе  с  группой  учеников  вы



посещали  гору  Арарат  и  место  нахождения  Ноева  Ковчега.  Действительно  это  Ноев
Ковчег и там такие мощные энергии, или сейчас вы можете что-то иное об этом сказать?

Ирина (Василий  Гоч):  Да,  были  катастрофы,  то,  что  вы  называете  Великим
Потопом.  Но  сейчас  я  могу  сказать,  так  как  я  уже  помню  информацию  из  истории
Межзвёздного Союза, что этот ковчег, он, во-первых, не единственный. Это были такие, я
бы не сказал корабли большие, а что-то типа лодок, на которых спасались от наводнения.

Если мы берём Кавказ, почему именно там это есть? Потому что во время войны,
которая  была  12  тыс.  лет  назад,  на  месте  существовавшей  здесь  базы  от  ударов
селбетовских  кораблей  образовалась  впадина,  куда  хлынула  вода  из  Атлантического
океана.  Потому что до войны 12 тыс. лет назад ни Чёрного, ни Средиземного морей в
современном виде не было, на большей части этих территорий была суша. Хотя там и
было несколько озёр (показывает, как из памяти берёт информацию, которую узнал, когда
изучал на Шиморе историю Земли, историю всего Межзвёздного Союза).

И в истории Межзвёздного Союза обязательно изучается эта война, потому что она
считается таким событием, которое выходило за рамки всех законов, поэтому изучается в
школе, как пример.

И так как там был потоп из-за хлынувшей воды, люди брали подручные средства
(показывает, что эти корабли уже были) – вот эти лодки, они на них плавали по озёрам. И
когда  они увидели,  что  вода прибывает,  а  она  не  так  быстро прибывала,  чтобы их за
несколько минут затопило, на это ушло несколько часов, потому что (показывает) там ещё
шли дожди. В Библии написано, что шёл дождь, так и было, потому что вся атмосфера
пришла в движение, и начались ливни, а ещё землетрясения (показывает катаклизмы).

В то время я не жил на Земле. Во время войны 12 тыс. лет назад я был воплощён
вообще в другой галактике, и, кстати, вообще в тонкоматериальной цивилизации.

Дмитрий: Плазмоид.
Ирина (Василий  Гоч):  Да,  плазмоид  в  другой  галактике.  Об  этом  я  узнал  уже

после.
И вот этот Ковчег – это как раз сохранившиеся обломки от этих кораблей. И он там

не один на горе Арарат, это понятно. Есть и другие точки, например, на том же Кавказе и
в  Турции,  где  ещё спасались  люди,  которых не  успели  вывезти  инопланетяне.  Ты же
знаешь, что не всех вывезли?

Дмитрий: Да, конечно.
 
45:25 Василий Гоч о работе с физическим телом и вере.
Дмитрий: Хорошо,  давайте  завершающие  вопросы про  работу  в  Причине.  Мы

устраняем  причину  на  тонком плане,  а  тело  продолжает  разрушаться.  Как  преодолеть
инерцию  тела,  работая  в  Причине?  Как  в  Причине  можно  работать  с  умом,  разумом
человека?

Ирина (Василий Гоч): Нужно помнить, что есть тело, и у него существуют свои
законы.  Физическую  материю  нужно  поддерживать  физическими  методами.  Если  оно
разрушается,  то,  выполнив работу на тонком плане,  нужно ещё поддерживать  тело на
физическом уровне. Это всегда нужно помнить, потому что многие люди забывают о том,
что кроме эфирных энергий, кроме тонких вибраций у них есть ещё физическое тело, то
есть  органы  определённые.  И  восстановив  эфирные  матрицы  органов,  разрушенных
какими-либо психологическими процессами, можно сказать, негативными блоками, люди
ждут  почти  мгновенных  чудесных  исцелений  на  физическом  плане.  Но  это  столь  же
странно,  как  ожидать  от  физического  тела,  что  оно  так  же  полетит  над  Землёй,  как
астральное.

 Конечно,  если  у  вас  есть  вера,  равная  вере  Иисуса,  апостолов,  которые могли
верить  и  перемещаться,  как  вы  знаете,  по  воде,  то  есть  уже  влиять  на  физическую
материю, то вы сможете это сделать и со своим телом. Материя в любом случае подлежит
перестройке,  и любой орган может быть мгновенно восстановлен.  Но если у вас такой



веры нет, это тоже вполне нормально, потому что сейчас энергия человека рассеивается
на множество действий, которые называются суетой.

Дмитрий: Это точно.
Ирина (Василий Гоч): И очень сложно собрать эту энергию веры для того, чтобы

изменить орган так, как это было описано в священных писаниях. Я читал Библию, знаю,
о чём там говорится, и это всё не мифы, это всё действительно правда, просто описана она
аллегорически-мифологическим языком, не всегда, но часто. Но это всё происходило.

Дмитрий: Спасибо.
 
48:37 Рубаи от Духа Василия Гоча.
Дмитрий: Сейчас я вам, конечно, выражаю огромную благодарность, потому что

вы своим творческим вкладом, учением, знаниями изменили не только мою жизнь, но и
жизнь многих последователей, многих пациентов.

Но вы ещё писали рубаи, такие короткие стихи. А могли бы вы сейчас что-нибудь
сказать в стиле рубаи, как вы это любили делать?

Ирина: Он мне просто образно передаёт.
(Василий Гоч) Дело в том, что у меня был свой стиль мышления,  если я стихи

передам  через  контактёра,  который  не  обладает  мышлением,  которое  подстроено  под
поэзию, он всё равно прозой передаст.

Дмитрий: Ну и что.
Ирина: Он мне сейчас показывает образы, и я чувствую отдельные слова. Так, что

ты  хочешь  мне  сказать?  Что-то  про  Солнце  показывает.  Что  ты  хочешь  сказать  про
Солнце?

Дмитрий: Наверное, это такой трудный для перевода вопрос.
Ирина: Солнца круг жизнь притягивает вдруг.
Сейчас я вам тут наперевожу.
    Внезапно осознаешь ты пустоту своих идей,
    Когда выйдешь на круг смотрящих на тебя людей.
Дмитрий: Да, это как раз в стиле рубаи, это как раз то самое.
Ирина: Интересно (просто показывает). А теперь скажи обычным языком, что ты

хотел сказать?
(Василий  Гоч)  «Солнечный  круг  притянет  людей  вдруг»  –  это  внезапность

просветления.
Дмитрий: Да, понятно.
Ирина (Василий  Гоч):  «Солнечный круг»  –  это  Дух,  Высшее  Я.  «Притянет»  –

значит, вызовет движение к себе, притянет вдруг всех людей. «И ты осознаешь пустоту
идей, когда выйдешь на круг, смотрящих на тебя людей». «Осознаешь пустоту идей» – это
когда  ты выйдешь на  круг,  смотрящих  на  тебя  людей,  которым ты будешь этот  Свет
проповедовать, ты осознаешь, что всё, что ты знал до этого, есть пустота, а сейчас в тебе
говорит Свет.

Дмитрий: Да, хорошо.
Ирина: Это он сейчас уже перевёл без стихов. Как тебе такое стихотворение?
Дмитрий: Оно  как  раз  в  стиле  рубаи,  очень  даже  похоже  на  то,  как  говорил

Василий Павлович.
И у меня последний вопрос: помнит ли он меня, когда я был у него на приёмах и на

семинарах?
Ирина (Василий Гоч): По энергетике – да, знакомая энергия, но вот личностных

нет воспоминаний. Но по энергетике – да, конечно. Я хочу сказать, что по энергетике я
тебя  сразу  поприветствовал  как  преданного  ученика,  потому  что  есть  энергия  моего
эгрегора, и даже не только эгрегора, но и любви ко мне, как к личности.

Дмитрий: Да, уважение и любовь.
На этом, наверное, всё. Я очень благодарен за эту конференцию, за возможность



пообщаться  с  таким Учителем,  и,  как уже мы понимаем,  Ангелом, который так много
привнёс для человечества знаний, Света и Любви!

Ирина (Василий Гоч): Благодарю!
(Ирина)  Благодарю Духа  Василия,  посылаю ему Свет  своей  Любви!  Благодарю

Дмитрия за интересные вопросы. Благодарю своё Высшее Я за помощь в этом контакте.
Интересная  энергетика  и  передача  информации  своеобразная  такая.  Благодарю  всех,
дорогие друзья, за то, что посмотрели это видео.

Всегда помните, что верить нужно только себе, своему Сердцу,  своему Свету,  и
больше никому. Только ваш Свет приведёт вас к Богу.

А я  вас  благодарю за  то,  что  вы поддерживаете  наш Проект,  потому что с  его
помощью  меняется  судьба  всей  нашей  земной  цивилизации.  И  хотя  нашему  Проекту
только пять лет, он уже изменил судьбы многих людей. И я считаю, что мы делаем одно
дело с проектом Школы Причинности.

Дмитрий: Да.
Ирина: Мы идём одним и тем же путём,  мы идём к Свету,  и с  удовольствием

посотрудничаем.
Дмитрий: Благодарю, Ирина.
Ирина: Благодарю всех, дорогие друзья! До новых встреч!

транскрибатор – ANДЖИ,
корректор – Ольга Шепелева

 


